



ESTUDIO ■ PRESENTACIÓN EN FONSECA

## La revista *Studia Historia* revisa en sus dos últimos volúmenes la historia de Latinoamérica

■ Es una de las publicaciones más prestigiosas de la Universidad

I.A.G.

Ediciones Universidad de Salamanca presentó ayer los últimos volúmenes de su revista "Studia Historica. Historia Contemporánea", dos nuevos trabajos que revisan la historia más reciente de América Latina y que dan una idea de "la valía y el prestigio que ha alcanzado esta publicación desde su creación", como aseguraba la directora de la editorial univer-

sitaria, María José Rodríguez .

El primero de los nuevos volúmenes, "Visiones y revisiones de las independencias americanas", aborda el tema de la descolonización alejándose de la línea maniqueista "donde los colonizadores eran los malos y los independentistas los buenos" —como explicaba su responsable, el profesor Julio Sánchez— para centrarse especialmente en la historia de los

indios "que fueron invisibles y olvidados por apoyar en muchos casos a la Corona española".

Por su parte, el segundo volumen, "Historia reciente de América Latina", revisa "las mutaciones que han experimentado estos países en los últimos 30 años consecuencia, entre otros aspectos, del cambio del autoritarismo a la democracia", como apuntaba su coordinador Guillermo Mira.



Julio Sánchez, M<sup>a</sup> José Rodríguez, Miguel Carrera, Josefina Cuesta y Guillermo Mira, en la presentación de las revistas./ GUZÓN